

**Азизова Альфия Рустямовна**, аспирантка факультета начальных классов Московского государственного педагогического университета

**e-mail:** many.fashion2011@gmail.com

**Андреева Татьяна Викторовна**, заведующая центром развития технологического образования Рязанского института развития образования, аспирантка кафедры общетехнических дисциплин Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** atv.52@yandex.ru

**Баасанхуу Энхмаа**, аспирантка Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** egiib@mail.ru

**Барышева Зоя Павловна**, соискатель кафедры физики НИТУ «МИСиС», заместитель директора ГБОУ СОШ № 1948 «Лингвист-М» с углубленным изучением иностранных языков (китайского и английского)

**e-mail:** zoya.barysheva@mail.ru

**Бахчиева Ольга Александровна**, кандидат педагогических наук, доцент кафедры социальной педагогики и психологии Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** bahchievao@mail.ru

**Башанаева Гулизар Гаджиевна**, кандидат психологических наук, доцент кафедры общей и практической психологии Московского городского педагогического университета

**e-mail:** gulizar1611@mail.ru

**Белова Наталья Анатольевна**, доктор педагогических наук, профессор кафедры русского языка и методики преподавания русского языка Мордовского государственного педагогического института имени М. Е. Евсевьева, г. Саранск

**e-mail:** belkasun@mail.ru

**Беседина Антонина Анатольевна**, аспирантка Сумского государственного педагогического университета имени А. С. Макаренко

**e-mail:** beseda333@mail.ru

**Бухтеева Елена Евгеньевна**, кандидат педагогических наук, доцент кафедры иностранных языков Одинцовского гуманитарного института

**e-mail:** el.buhteeva@yandex.ru

**Василенко Алевтина Викторовна**, кандидат педагогических наук, доцент, заведующая научно-методической лабораторией педагогических технологий Благовещенского государственного педагогического университета, докторант Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** alya\_star@pisem.net

**Веретенникова Людмила Кузьминична**, доктор педагогических наук, профессор кафедры педагогики начального обучения Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** vveret@rambler.ru

**Вишняков Константин Андреевич**, аспирант кафедры философии Московского государственного педагогического университета

**e-mail:** cosmy88@mail.ru

**Власов Сергей Сергеевич**, аспирант кафедры теории и истории социологии Московского государственного педагогического университета

**e-mail:** serjojo@mail.ru

**Галакова Ольга Владимировна**, аспирантка кафедры социальной педагогики и психологии Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** leltschik@yandex.ru

**Гасанов Ровшан Аваз оглы**, кандидат физико-математических наук, доцент кафедры общей математики Нахичеванского государственного университета, докторант Нахичеванского государственного университета

**e-mail:** h\_rovshan51@rambler.ru

**Гасанова Галима Фархад кызы**, учитель начальных классов ГБОУ Измайловская гимназия № 1508 г. Москвы

**e-mail:** helime@inbox.ru

**Геро Ирина Константиновна**, учитель русского языка и литературы гимназии № 1592 города Москвы, аспирантка филологического факультета Московского государственного педагогического университета

**e-mail:** geroik@mail.ru

**Грачева Марианна Олеговна**, преподаватель английского языка Всероссийской академии внешней торговли, аспирантка кафедры фонетики английского языка

**e-mail:** mariannagrachova@yandex.ru

**Гурвиц Вера Николаевна**, доцент кафедры эстетического воспитания детей дошкольного возраста факультета дошкольной педагогики и психологии Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** vgurvic@yandex.ru

**Данилова Наталья Александровна**, кандидат педагогических наук, доцент кафедры высшей математики Астраханского государственного университета

**e-mail:** dergunovan@mail.ru

**Демиденко Роман Исмаилович**, учитель ГБОУ СОШ № 1913, аспирант кафедры методики преподавания истории Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** de-roman@yandex.ru

**Житниковская Анастасия Сергеевна**, аспирантка Московской гуманитарно-технической академии (МГТА), старший преподаватель иностранных языков на кафедре лингвистики МГТА

**e-mail:** calineel@bk.ru

**Зубань Валентина Михайловна**, заместитель директора по учебной части Государственной специализированной художественной школы-интерната I–III ступеней «Коллегиум искусств в Опoшне» пгт. Опoшня Зеньковского района Полтавской области; аспирантка кафедры педагогики факультета психологии Харьковского национального университета имени В. Н. Каразина

**e-mail:** zuban.ua@gmail.com

**Иванова Елена Юрьевна**, кандидат педагогических наук, заместитель директора по учебно-воспитательной работе, учитель физики и математики, Государственное казенное образовательное учреждение для детей, нуждающихся в психолого-педагогической и медико-социальной помощи «Центр психолого-педагогической реабилитации и коррекции», г. Челябинск

**e-mail:** eivanova.81@mail.ru

**Иовлева Татьяна Евгеньевна**, кандидат психологических наук, доцент Московского городского психолого-педагогического университета

**e-mail:** vikon86@mail.ru

**Ирниязов Бахтияр Саломович**, кандидат экономических наук, доцент кафедры «Международные валютно-кредитные и финансовые отношения» Финансового университета при Правительстве РФ.

**e-mail:** ibs-67@bk.ru

**Исмаилов Анвар Исмаилович**, доктор исторических наук, профессор Международного казахско-турецкого университета, г. Туркестан, Казахстан, полковник в отставке

**e-mail:** lolabany84@rambler.ru

**Камари Даниэль Михайлович**, аспирант Волгоградского государственного социально-педагогического университета

**e-mail:** dreamcatcher\_1991@hotmail.com

**Карасова Ирина Степановна**, доктор педагогических наук, профессор кафедры теории и методики обучения физике Челябинского государственного педагогического университета

**e-mail:** mkarasova@yandex.ru

**Кенжалиева Светлана Заировна**, кандидат педагогических наук, доцент кафедры высшей математики Астраханского государственного университета

**e-mail:** szk67@mail.ru

**Кирсанова Ксения Георгиевна**, магистр филологии, аспирантка кафедры методики преподавания литературы филологического факультета Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** magwai4@mail.ru

**Коротких Ольга Валерьевна**, кандидат педагогических наук, доцент кафедры дошкольной и коррекционной педагогики Елецкого государственного университета имени И. А. Бунина, докторант кафедры дошкольной педагогики Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** shortv@yandex.ru

**Кузина Наталья Георгиевна**, кандидат педагогических наук, декан физико-математического факультета Ульяновского государственного педагогического университета имени И. Н. Ульянова

**e-mail:** metod-matematika@yandex.ru

**Кузьмина Галина Викторовна**, кандидат биологических наук, доцент кафедры химии и экологии Кызылординского государственного университета имени Коркыт Ата.

**e-mail:** kuzminagalinav@gmail.com

**Кулёмин Александр Сергеевич**, аспирант кафедры теоретических основ физической культуры и спорта Московского государственного педагогического университета

**e-mail:** ubddok@mail.ru

**Кунцевич Люмила Витальевна**, аспирантка кафедры лексики и фонетики немецкого языка Московского государственного педагогического университета

**e-mail:** oliffka87@yandex.ru

**Кухтерина Анастасия Николаевна**, ассистент кафедры спортивных дисциплин и методики их преподавания факультета физической культуры Московского государственного педагогического университета, соискатель Московского государственного педагогического университета

**e-mail:** kuhtera@yandex.ru

**Малыгина Галина Евгеньевна**, аспирантка филологического факультета Нижегородского государственного университета имени Н. И. Лобачевского

**e-mail:** malygina\_g@mail.ru

**Масленникова Юлия Владимировна**, учитель физики МОУ гимназия № 2 города Нижнего Новгорода, Почетный работник образования РФ, заслуженный учитель РФ

**e-mail:** gimn2nnov@rambler.ru

**Машкина Анастасия Владимировна**, редактор телеканала «Россия-24», соискатель кафедры теории и истории социологии Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** mashkina\_a@mail.ru

**Мехди Нассири**, аспирант кафедры русского языка Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** mehдинасири007@yahoo.com

**Назаренко Максим Анатольевич**, кандидат физико-математических наук, директор филиала Московского государственного технического университета радиотехники, электроники и автоматики (МГТУ МИРЭА)

**e-mail:** maxim.nazarenko@jinr.ru

**Наренова Сауле Маратовна**, кандидат технических наук, заведующая кафедрой химии и экологии Кызылординского государственного университета имени Коркыт Ата

**e-mail:** snarenova@mail.ru

**Никитина Евгения Олеговна**, преподаватель кафедры педагогики учебно-научного комплекса психологии служебной деятельности Московского университета МВД России

**e-mail:** 4124799@mail.ru

**Опарина Светлана Александровна**, кандидат педагогических наук, доцент Арзамасского филиала Нижегородского государственного университета имени Н. И. Лобачевского

**e-mail:** sv130297@mail.ru

**Поцелуев Александр Александрович**, аспирант кафедры теоретических основ физической культуры и спорта Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** ubddok@mail.ru

**Рудомазина Виктория Михайловна**, аспирантка кафедры возрастной психологии Московского городского психолого-педагогического университета

**e-mail:** vikon86@mail.ru

**Серякова Светлана Брониславовна**, профессор кафедры социальной педагогики и психологии, заместитель декана по учебно-методической работе факультета педагогики и психологии Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** umkped@mail.ru

**Сидорова Наталья Владимировна**, кандидат педагогических наук, доцент, заведующая кафедрой методики преподавания математики и информатики Ульяновского государственного педагогического университета имени И. Н. Ульянова

**e-mail:** navsi69@mail.ru

**Смирнов Александр Викторович**, доктор педагогических наук, профессор кафедры теории и методики обучения физике Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** smirnovav@rambler.ru

**Смирнов Сергей Александрович**, кандидат педагогических наук, начальник отдела информационного обеспечения образовательных процессов Московского педагогического государственного университета, докторант кафедры теории и методики обучения физике Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** sa.smirnov@m.mpgu.edu

**Сморчков Сергей Сергеевич**, аспирант кафедры теории и методики преподавания иностранных языков Курского государственного университета

**e-mail:** sergey\_smorchkov@mail.ru

**Соколова Елена Олеговна**, аспирантка кафедры рисунка Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** elena.vit@mail.ru

**Товарниченко Людмила Викторовна**, кандидат педагогических наук, доцент кафедры высшей математики Астраханского государственного университета

**e-mail:** metodika@aspu.ru

**Уткина Оксана Николаевна**, кандидат педагогических наук, доцент кафедры информатики, теории и методики обучения информатике Глазовского государственного педагогического института имени В. Г. Короленко

**e-mail:** fisete@yandex.ru

**Фадеева Елена Руфовна**, доцент кафедры эстетического воспитания детей дошкольного возраста факультета дошкольной педагогики и психологии Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** e\_rufovna@mail.ru

**Федина Татьяна Александровна**, аспирантка кафедры новой и новейшей истории Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** tanchosmail@rambler.ru

**Хроменков Петр Александрович**, доктор педагогических наук, доцент, профессор кафедры педагогики Московского государственного областного университета

**e-mail:** pahrom2011@yandex.ru

**Чапыгин Игорь Викторович**, кандидат исторических наук, доцент кафедры современной отечественной истории Иркутского государственного университета

**e-mail:** IGOR\_VCH@mail.ru

**Шарафутдинова Насима Саатовна**, кандидат филологических наук, доцент, докторант кафедры лексики и фонетики немецкого языка Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** nassima@mail.ru

**Шпигун Андрей Владимирович**, соискатель Московского государственного областного университета

**e-mail:** mrsun@mail.ru

**Щербатых Людмила Николаевна**, кандидат педагогических наук, доцент кафедры иностранных языков специальных дисциплин Елецкого государственного университета имени И. А. Бунина

**e-mail:** shcherlyd@mail.ru

**Щербатых Сергей Викторович**, доктор педагогических наук, доцент, заведующий кафедрой автоматизированных систем управления и математического обеспечения Елецкого государственного университета имени И. А. Бунина

**e-mail:** shcherserg@mail.ru

**Юдин Борис Дмитриевич**, доктор медицинских наук, профессор кафедры теоретических основ физической культуры и спорта Московского педагогического государственного университета

**e-mail:** ubddok@mail.ru

**Azizova A. R.**, Post-Graduate Student, Department of Primary School Teaching, Moscow State Pedagogical University  
e-mail: [many.fashion2011@gmail.com](mailto:many.fashion2011@gmail.com)

**Andreyeva T. V.**, Head of the Center of the Development of Technological Education Ryazan Institute for Educational Development, Post-Graduate Student of Department of Technical Disciplines, Moscow State Pedagogical University  
e-mail: [atv.52@yandex.ru](mailto:atv.52@yandex.ru)

**Baasankhuu Enkhmaa**, Post-Graduate Student of Moscow State Pedagogical University  
e-mail: [egiib@mail.ru](mailto:egiib@mail.ru)

**Bakhchiyeva O. A.**, PhD in Education, Assistant Professor of Social Pedagogy and Psychology Department, Moscow State Pedagogical University  
e-mail: [bahchievao@mail.ru](mailto:bahchievao@mail.ru)

**Barysheva Z. P.**, Post-Graduate Student of Physics Department, National University of Science and Technology „MISIS”, deputy director of Comprehensive School No. 1948 “Lingvist-M”  
e-mail: [zoya.barysheva@mail.ru](mailto:zoya.barysheva@mail.ru)

**Bashanaeva G. G.**, PhD in Psychology, Associate Professor of the Department of Common and Practical Psychology, in Moscow City Teachers’ Training University  
e-mail: [gulizar1611@mail.ru](mailto:gulizar1611@mail.ru)

**Belova N. A.**, Dr. Habil. in Education, Professor of Russian Language Theory and Teaching Methods Department, Mordva State Pedagogical Institute named after M. E. Yevseyev, city of Saransk  
e-mail: [belkasun@mail.ru](mailto:belkasun@mail.ru)

**Besedina A. A.**, Post-Graduate Student of Sumy State Pedagogical University named after A. S. Makarenko  
e-mail: [beseda333@mail.ru](mailto:beseda333@mail.ru)

**Bukhteeva E. E.**, PhD in Education, Associate Professor in the Department of Foreign Languages at Odintsovo Humanitarian Institute  
e-mail: [el.buhteeva@yandex.ru](mailto:el.buhteeva@yandex.ru)

**Chapyygin I. V.**, PhD in History, Associate Professor of Modern National History Department, Irkutsk State University  
e-mail: [IGOR\\_VCH@mail.ru](mailto:IGOR_VCH@mail.ru)

**Danilova N. A.**, PhD in Education, Associate Professor of the Department of Higher Mathematics, Astrakhan State University  
e-mail: [dergunovan@mail.ru](mailto:dergunovan@mail.ru)

**Demidenko R. I.**, Teacher, Comprehensive School, Post-Graduate Student Moscow State Pedagogical University, the Department of Methods of Teaching of History  
e-mail: [de-roman@yandex.ru](mailto:de-roman@yandex.ru)

**Fadeeva E. R.**, Associate Professor, Aesthetic Education Department of Preschool Children, Preschool Pedagogy Faculty, Moscow State Pedagogical University  
e-mail: [e\\_rufovna@mail.ru](mailto:e_rufovna@mail.ru)

**Fedina T. A.**, Post-Graduate Student, Modern and Contemporary History Department, Moscow State Pedagogical University  
e-mail: [tanchosmail@rambler.ru](mailto:tanchosmail@rambler.ru)

**Galakova O. V.**, Post-Graduate Student, Social Pedagogy and Psychology Department, Moscow State Pedagogical University  
e-mail: [leltschik@yandex.ru](mailto:leltschik@yandex.ru)

**Gasanova G. F.**, Teacher of Primary School, Izmailovo Gimnasium No. 1508, city of Moscow  
e-mail: [helime@inbox.ru](mailto:helime@inbox.ru)

**Gero I. K.**, Teacher of Russian and Literature Gymnasium No. 1592, city of Moscow, Post-Graduate Student, Faculty of Philology, Moscow State Pedagogical University  
e-mail: [geroik@mail.ru](mailto:geroik@mail.ru)

**Gracheva M. O.**, English Lecturer, Russian Academy of Foreign Trade, Post-Graduate Student, English Phonetics Department  
e-mail: [mariannagrachova@yandex.ru](mailto:mariannagrachova@yandex.ru)

**Gurvits V. N.**, Associate Professor, Aesthetic Education Department of Preschool Children, Preschool Pedagogy Faculty, Moscow State Pedagogical University  
e-mail: [vgurvic@yandex.ru](mailto:vgurvic@yandex.ru)

**Hasanov R. A.**, PhD in Physics and Mathematics, Associate Professor of Department of General Mathematics, Nakhchivan State University, Post-Doctoral Student of Nakhchivan State University  
e-mail: [h\\_rovshan51@rambler.ru](mailto:h_rovshan51@rambler.ru)

**Iovleva T. E.**, PhD in Psychology, Associate Professor of Moscow State University of Psychology and Education  
e-mail: [vikon86@mail.ru](mailto:vikon86@mail.ru)

**Irniyazov B. S.**, PhD In Economics, Associate Professor, Department of International Monetary and Financial Relations, Financial University under the Government of the Russian Federation  
e-mail: [ibs-67@bk.ru](mailto:ibs-67@bk.ru)

**Ismailov A. I.**, Dr. Habil. in History, Professor, International Kazakh-Turkish University, city of Turkestan, Kazakhstan  
e-mail: [lolabany84@rambler.ru](mailto:lolabany84@rambler.ru)

**Ivanova E. Yu.**, PhD in Education, Deputy Director on Educational Work, Teacher of Physics and Mathematics, State Educational Institution for Children in Need of Psychological, Educational, Health and Social Care „Center for Psychological Rehabilitation and Correction”, city of Chelyabinsk  
e-mail: [eivanova.81@mail.ru](mailto:eivanova.81@mail.ru)

**Kamari D. M.**, Post-Graduate Student, Volgograd State Pedagogical University  
e-mail: [dreamcatcher\\_1991@hotmail.com](mailto:dreamcatcher_1991@hotmail.com)

**Karasova I. S.**, Dr. Habil. in Education, Professor of Physics Theory and Teaching Methods Department, Chelyabinsk State Pedagogical University  
e-mail: [mkarasova@yandex.ru](mailto:mkarasova@yandex.ru)

**Kenzhalieva S. Z.**, PhD in Education, Associate Professor of the Department of Higher Mathematics, Astrakhan State University  
e-mail: [szk67@mail.ru](mailto:szk67@mail.ru)

**Khromenkov P. A.**, PhD in Education, Associate Professor, Professor of Teacher Training Department, Moscow State Regional University  
e-mail: [pahrom2011@yandex.ru](mailto:pahrom2011@yandex.ru)

**Kirsanova K. G.**, Master in Philology, Post-Graduate Student, Literature Teaching Methods Branch, Faculty of Philology, Moscow State Pedagogical University  
e-mail: [magwai4@mail.ru](mailto:magwai4@mail.ru)

**Korotkikh O. V.**, PhD in Education, Associate Professor, Department of Pre-School Education and Special Pedagogy, Elets State University named after I. A. Bunin, Post-Doctoral Student, Pre-School Education Department, Moscow State Pedagogical University  
e-mail: [shortv@yandex.ru](mailto:shortv@yandex.ru)

**Kukhterina A. N.**, Assistant of the Department of Sports Disciplines and Methods of Teaching of the Faculty of Physical Culture, Moscow State Pedagogical University, Post-Graduate Student, Moscow State Pedagogical University  
e-mail: [kuhtera@yandex.ru](mailto:kuhtera@yandex.ru)

**Kulemin A. S.**, Post-Graduate Student, Department of Theoretical Foundations of Physical Culture and Sports, Moscow State Pedagogical University  
e-mail: [ubddok@mail.ru](mailto:ubddok@mail.ru)

**Kuntsevich L. V.**, Post-Graduate Student, Department of German Lexis and Phonetics, Moscow State Pedagogical University  
e-mail: [oliffka87@yandex.ru](mailto:oliffka87@yandex.ru)

**Kuzina N. G.**, PhD in Education, Dean of the Faculty of Physics and Mathematics, Ulyanovsk State Pedagogical University named after I. N. Ulyanov  
e-mail: [metod-matematika@yandex.ru](mailto:metod-matematika@yandex.ru)

**Kuzmina G. V.**, PhD in Biology, Associate Professor of Department of Chemistry and Ecology, Kyzylorda State University named after Korkyt Ata

**e-mail:** kuzminagalina@gmail.com

**Malygina G. E.**, Post-Graduate Student, Philology Department, Nizhny Novgorod State University named after N. I. Lobachevsky

**e-mail:** malygina\_g@mail.ru

**Mashkina A. V.**, Editor of TV channel "Russia-24", Post-Graduate Student of Theory and History of Sociology Department, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** mashkina\_a@mail.ru

**Maslennikova Yu. V.**, Physics Teacher, Gymnasium No. 2, city of Nizhny Novgorod

**e-mail:** gimn2nnov@rambler.ru

**Mehdi Nassiri**, Post-Graduate Student, Department of Russian Language, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** mehdinasiri007@yahoo.com

**Narenova S. M.**, PhD in Technical Sciences, Head of Department of Chemistry and Ecology, Kyzylorda State University named after Korkyt Ata

**e-mail:** snarenova@mail.ru

**Nazarenko M. A.**, PhD in Physics and Mathematics, Director of the branch of Moscow State Technical University of Radio Engineering, Electronics and Automation

**e-mail:** maxim.nazarenko@jnr.ru

**Nikitina E. O.**, Lecturer of the Department of Pedagogy of the Educational-Scientific Complex Psychology of Performance of the Moscow University of the Ministry of Internal Affairs

**e-mail:** 4124799@mail.ru

**Oparina S. A.**, PhD in Education, Associate Professor, Department of General Biology and Chemistry, Arzamas branch of the Nizhny Novgorod State University named after N. I. Lobachevsky

**e-mail:** sv130297@mail.ru

**Potseluev A. A.**, Post-Graduate Student, Department of Theoretical Foundations of Physical Culture and Sports, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** ubddok@mail.ru

**Rudomazina V. M.**, Post-Graduate Student of the Department of Age Psychology of Moscow State University of Psychology and Education

**e-mail:** vikon86@mail.ru

**Seryakova S. B.**, Professor of Social Pedagogy and Psychology Department, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** umkped@mail.ru

**Sharafutdinova N. S.**, PhD in Philology, Associate Professor, Post-Doctoral Student of Department of German Lexis and Phonetics, Moscow Pedagogical State University

**e-mail:** nassima@mail.ru

**Shcherbatykh L. N.**, PhD in Education, Associate Professor of the Department of Foreign Languages and Special Disciplines, Elets State University named after I. A. Bunin

**e-mail:** shcherlyd@mail.ru

**Shcherbatykh S. V.**, Dr. Habil. in Education, Associate Professor, the Head of the Department of Automated Control Systems and Software, Elets State University named after I. A. Bunin

**e-mail:** shcherserg@mail.ru

**Shpigun A. V.**, Applicant of Moscow State Regional University

**e-mail:** mrsun@mail.ru

**Sidorova N. V.**, PhD in Education, Associate Professor, Head of the Department of Mathematics and Methods of Teaching Computer Science, Ulyanovsk State Pedagogical University named after I. N. Ulyanov

**e-mail:** navsi69@mail.ru

**Smirnov A. V.**, Dr. Habil. in Education, Professor, Department of Teaching Theory and Methods of Physics, Moscow Pedagogical State University

**e-mail:** smirnovav@rambler.ru

**Smirnov S. A.**, PhD in Education, Director, Department of Informational Supply Educational Processes, Post-Doctoral Student, Department of Teaching Theory and Methods of Physics, Moscow Pedagogical State University

**e-mail:** sa.smirnov@m.mpgu.edu

**Smorchkov S. S.**, Post-Graduate student of Department Theory and Methodology of Teaching Foreign Languages, Kursk State University

**e-mail:** sergey\_smorchkov@mail.ru

**Sokolova E. O.**, Post-Graduate Student, Arts Department, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** elena.vit@mail.ru

**Tovarnitchenko L. V.**, PhD in Education, Associate Professor of the Department of Higher Mathematics, Astrakhan State University

**e-mail:** metodika@aspu.ru

**Utkina O. N.**, PhD in Education, Associate Professor, Department of Computer Science, Theory and Methods of Teaching Computer Science, Glazov State Pedagogical Institute named after V. G. Korolenko

**e-mail:** fisete@yandex.ru

**Vasilenko A. V.**, PhD in Education, Associate Professor, Head of Science-Methodological Laboratory of Pedagogical Technology, Blagoveshchensk State Pedagogical University; Post-Doctoral Student, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** alya\_star@pisem.net

**Veretennikova L. K.**, Dr. Habil. in Education, Professor, Primary Education Pedagogy Department, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** vveret@rambler.ru

**Vishnyakov K. A.**, Post-Graduate Student, Philosophy Department, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** cosmy88@mail.ru

**Vlasov S. S.**, Post-Graduate Student of the Department of Theory and History of Sociology, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** serjojo@mail.ru

**Yudin B. D.** Dr. Medical Sciences, Professor of Department of Theoretical Foundations of Physical Culture and Sports, Moscow State Pedagogical University

**e-mail:** ubddok@mail.ru

**Zhitnikovskaya A. S.**, Post-Graduate Student of Moscow Academy of Humanity and Technology, Lecturer of Foreign Languages in Moscow Academy of Humanity and Technology

**e-mail:** calineel@bk.ru

**Zuban V. M.**, Deputy Director for Academic Part of the State Specialized Art School-Boarding School of 1–3 levels "The College of Arts in Opishnya" in the SMT Opishny Zenkovsky region, Poltava region; Post-Graduate Student of the Department of Pedagogy of the Faculty of Psychology, Kharkov National University named after V. N. Karazin

**e-mail:** zuban.ua@gmail.com